

避難訓練を行います!

9月4日(金)に、避難訓練を行います。春の訓練は、新型コロナウイルス感染症の影響により中止となりましたが、1年生に訓練を経験させることが重要であると判断し、予定どおり実施することといたしました。

2年前には、大きな地震を経験しました。自分の身を守るために必要なことについて、子どもたちに考えさせていきます。

「給食あり」へ変更があります!

9月1日(火)と7日(月)は、給食なしの予定でしたが、午後も授業を行いますので、給食があります。

また、社会見学へ行く学年については、予備日も含め、弁当持参となりますのでお気をつけください。

※バスは、密を避けるために、1台増便します(保護者の方の負担はありません)

体育館トイレは改修工事中

7月末から、体育館トイレの改修工事が行われています。

全面洋式化と天井と床の張り替え、照明のLED化と、きれいに生まれ変わる予定です。

完成予定は、10月7日です。

※前号でお伝えしておりますが、月曜日が6時間授業となる学年があります。詳細は、学年だよりをご覧ください。

千歳市立桜木小学校
千歳市自由ヶ丘7丁目1-1
TEL: 0123(22)3301
URL: <https://chitose-edu.jp/sakuragi-e/>

9月の行事予定

日	曜	【月別目標】『廊下歩行』 ・規則正しい生活をしよう。		給食
		学校行事	児童会関係	
1	火	B日課—4時間授業—給食なし		○
2	水	B日課 分団集会②(一斉下校)		○
3	木	※SC来校日(13:30~16:30)		○
4	金	(P) 親子祭前日準備 避難訓練(秋・火災)		○
5	土	親子祭		
6	日			
7	月	B日課—4時間授業—給食なし ※心の教育相談日		○
8	火	1年社会見学(弁当)		△1
9	水	参観日(高) 避難訓練予備日		○
10	木	ブロック運動会 ※心の教育相談日 教材費・PTA会費・給食費再振替日		○
11	金	ブロック運動会予備日 参観日(中)		○
12	土			
13	日			
14	月	1年社会見学予備日(弁当) 6年生作品展(～10/9) ※心の教育相談日	児童委員会⑦ 選挙管理委員会⑤	△1
15	火	参観日(低) 外国語(低)		○
16	水	C日課(4～6年)		○
17	木	選挙集会(3校時) ※心の教育相談日		○
18	金	4年社会見学(弁当)		△4
19	土			
20	日			
21	月	敬老の日		
22	火	秋分の日		
23	水	C日課(4～6年) 3年バス見学(新千歳空港)		○
24	木	前期全校集会(2校時) ※心の教育相談日 (P) 役員会④中間監査→運営委員会②役員選考会④		○
25	金			○
26	土			
27	日			
28	月	クラブ⑤(反省) ※心の教育相談日 給食費振替日		○
29	火	防災訓練 4年社会見学(予備日)(弁当)		△4
30	水	C日課(4～6年) ※SC来校日(9:00～12:00)		○



令和2年8月28日

千歳市立桜木小学校

学校だよりNO.6

前期後半がスタート

校長 近藤 弘隆

新型コロナウイルスの影響で、わずか10日間となった夏休み。その夏休みもあっという間に終わり、8月18日(火)から前期後半がスタートしました。

これから10月9日(金)の前期終了まで、残り約1か月半。この前期後半には、当初4～7月に実施を予定していた学校行事や校外学習がいくつか実施されることとなります。その中には運動会や宿泊学習(5年生)・社会見学、そして修学旅行(6年生)などがあります。また、依然として東京都や大阪府、そして8月になってからは沖縄県で、コロナウイルスの感染が拡大している状況ですが、北海道の感染状況は大きな広がりを見せていませんので、感染対策をしながら、これまで当面の間、授業で取り扱わないとされていた学習活動も、できるものから徐々に実施していきたいと思っています。

コロナウイルスの影響で、9月10日(木)に実施する運動会(「ブロック運動会」)が、入学式以来実施される久しぶりの全校的な大きな学校行事となります。全校的と言っても以前にお知らせした市教育委員会からの通知のように「全校一斉」に行うことは出来ず、感染リスクの観点から種目を絞っての実施となります。本校では運動会のねらいを

1. 日常の体育的活動の発表の場を設けることにより、体力や運動能力に目を向けさせるとともに、学級・学年や学校全体の連帯感を高める。
2. 児童を運営に参加させることにより、主体的に行動する姿勢と実行力を養う。

の2点としていました。今回、従来のような運動会を実施できないことで、本当に運動会のねらいを実現できるのか、どのような形で運動会を実施すると当初のねらいが達成できるのか、何の種目(競技)ができそうか、ねらいが達成できないのなら実施する必要があるのか、教職員全体で論議を重ねてきました。そしてその結果、今回のような「ブロック運動会」を実施することに決めました。また、ねらい



の2点目、実行委員会として学校行事の運営に参加することは、特に高学年の子どもたちにとっては大きく成長する機会であること。子どもたちが成長する機会を失わないように、実行委員会の活動を少しでもできるように、「ブロック運動会」の中でも活動場面を設定しました。この考えは、学校だよりNO4でも書かせていただきました。

これまで、「3密」状態を避けるために参観日を実施することが出来ませんでした。子どもたちの学校での様子を参観していただく機会として、これまでの運動会とは違いますが、意欲的に活動する子どもたちの姿を是非参観していただければと思います。